



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. April 2024

Homepage, Kultur

Neun Projekte mit interkulturellen Schwerpunkten werden gefördert

Seit 2016 stellt die Landeshauptstadt Wiesbaden Mittel zur Förderung von Projekten zur Verfügung, die dem interkulturellen Austausch dienen und den Zugang zu Kulturangeboten und Einrichtungen für zugewanderte Menschen erleichtern.

Aus dem Programm „Integration durch Kultur“ werden diesmal neun interkulturelle Projekte gefördert.

In diesem Jahr war die Nachfrage nach Fördermitteln besonders hoch: 18 Anträge von Einzelpersonen, Vereinen, Initiativen und Einrichtungen gingen ein. Darunter Migrantenselbstorganisationen, Kultureinrichtungen und stadtbekanntes Kulturschaffende. Über die Anträge entschied ein ämterübergreifendes Gremium aus der Integrationsabteilung des Amtes für Zuwanderung und Integration, dem Sozialleistungs- und Jobcenter und der Koordinierungsstelle für Kulturelle Bildung und Teilhabe des Kulturamts. In diesem sowie auch im letzten Jahr konnte der Sonderetat vollständig ausgeschöpft werden.

Gefördert wurden Projekte, die interkulturelle Begegnungen und kulturelle Teilhabe ermöglichen. Darunter eine Schreibwerkstatt in der Villa Clementine, betreut von Integrationspreisträger Armin Nufer. Im KBS Sauerland findet das Projekt „Refoodgies - Koche Deine Heimat“ von Natalie Sommer und Thomas Greiner statt. Der Wiesbadener Künstler K`Daanso initiiert mit den Fördermitteln ein eintägiges Kulturevent für die ganze

Familie, das Afro Camp: Theater, Musik, Geschichten und Spiele für Groß und Klein geben Einblicke in afrodiasporische Lebensweisen, mit dem Ziel stereotypen Afrikavorstellungen entgegenzuwirken, einen Austausch zwischen Familien mit und ohne Zuwanderungsgeschichte zu ermöglichen und Schwarze Kultur in Wiesbaden sichtbar zu machen.

Alle 2024 geförderten Projekte können unter <https://www.wiesbaden.de/kultur/kulturelle-bildung-teilhabe/foerderung-interkultur.php> eingesehen werden.

+++